	Established in the UK since 1969, the Radius Group has over the years become the world’s most renowned innovator in plastic pipe systems for the utility companies. Our products are to be found almost anywhere there is plastic pipework required in gas, water & wastewater pipe systems and telecommunications.  
The Radius Group supplies pipes and fittings to more than 100 countries around the world through a network of sales and service operations. We are therefore a natural partner to utility companies operating in a wide variety of global and local markets, developing innovative and cost effective solutions for all piping requirements.  
Our quality standards are key to our success and all our products are manufactured under ISO EN 9001 2000 conditions which, with many third party certifications, enable us to meet most international standards for pipe and fittings in their different markets.  
Extensive and innovative research and development is at the heart of our products and systems. We strive to improve industry practices with good health and safety policies at the forefront of our philosophy of 'getting it right first time'. As well as on-site technical support from specialist engineers and technicians through our specialist installation service, we also offer training services where installers are trained in the safe, effective installation and maintenance of plastic pipe systems.  

	Основанная в Великобритании в 1969 году, компания Radius Group за прошедшие годы стала наиболее известным мировым новатором в производстве систем пластиковых трубопроводов для компаний, работающих на рынке систем инженерных коммуникаций. Наша продукция может быть обнаружена практически везде, где требуется присутствие системы пластиковых труб – газовые системы, системы водоснабжения и очистки сточных вод, системы телекоммуникаций.

Компания  Radius Group осуществляет поставку трубной продукции и фитингов к ней для более чем 100 стран по всему миру . Поставки ведутся через широкую сеть торговых посредников и сервисных компаний. Таким образом, компания является реальным партнером для организаций, работающих  в секторе инженерных коммуникаций. Мы ведем свою деятельность как на мировом рынке, так и на локальных рынках отдельных стран, внедряем инновационные и ресурсосберегающие технологии, чтобы соответствовать все требованиям по качеству, предъявляемым к современным трубопроводным системам.

Одним из залогов нашего успеха являются стандарты качества. Вся продукция компании производится в соответствии с требованиями стандарта качества ISO 9001 2000. Данный факт, а также наличие многочисленных сертификатов других организаций, позволяет нам  соответствовать международным стандартам, предъявляемым к системам труб и фитингов на самых различных рынках сбыта.

Центральное место в системе производства нашей продукции занимают инновационные исследования и разработки. Мы стремимся улучшать производственный процесс благодаря внедрению политики безопасности, политики охраны здоровья. Данный пункт является наиглавнейшим в нашей философии «получения правильного результата с первого раза». Наряду с оказанием технической поддержки от технических специалистов и инженеров нашего сервисного центра, мы также предлагаем услуги по обучению, где будущие специалисты по установке и монтажу наших систем обучаются методам безопасной и эффективной установки и ввода в эксплуатацию нашей продукции, а также основам эксплуатации и обслуживания  систем пластиковых трубопроводов.


